

## Urgence pour l'école et ses personnels!

Assez de tout ce mépris!

## Des conditions de travail dégradées !

Un protocole sanitaire inefficient, de la fatigue, de l'épuisement ! Des menaces sur l'educ prio !

Des dotations dans les collèges et les lycées qui s'annoncent en baisse( + 8 805 élèves dans l'académie de Versailles, - 40 Etp enseignants) alors que les retards scolaires n'ont cessé de croître avec la crise sanitaire! Une dotation globale mensongère dans le 1er degré dont se sert le ministère pour communiquer en taisant que bon nombre de postes seront des demimoyens.

## Mépris et absence de reconnaissance...

Des salaires gelés depuis des années!

Une précarité qui se généralise ! AED, AESH non-titulaires avec des contrats de quelques mois : assez de personnels jetables !

Un Blanquer méprisant et hors sol, un DASEN à son image qui refuse tout dialogue!

De la communication, encore de la communication, toujours plus déconnectée de la réalité!

## Assez!

**Pour exiger** une autre politique éducative : des créations de postes, le dégel de la valeur du point d'indice couplé à des mesures significatives de revalorisation des salaires et des carrières dans l'éducation, le respect des personnels !

Les organisations syndicales de l'Essonne : SNES-FSU, SNUIPP-FSU, SNEP-FSU, CGT Educ'Action, SUD Education appellent les personnels à s'engager dans l'action et à préparer la grève du mardi 26 janvier Les organisations appellent à participer à :

9h30

13h00

Rassemblement devant la DSDEN de l'Essonne
Boulevard de France
Évry-Courcouronnes

Manifestation Ile-de-France à Paris Luxembourg